

Cross OUEST FRANCE



C'est sous une pluie continue et glaciale que de nombreux élèves des classes de CE2/CM1/CM2 ont participé au cross **OUEST France**, le samedi 16 janvier au matin, à Changé.

Aux côtés d'autres enfants venus d'écoles appartenant au département de la Sarthe, les élèves de Sillé le Philippe ont dignement représenté les couleurs de René Languais terminant tous leur course!



Mention spéciale à Léa BAZOGE, CE2, qui a fini 4^{ème} de sa course.



Bravo à tous et à l'année prochaine